

Bonjour Monsieur Martin Winckler,

Je me permets de vous écrire à propos de la dédicace figurant dans votre livre La Maladie de Sachs, où apparaît le nom de Christian Koenig.

Je suis le fils de la femme qu'il a assassinée en 1992.

Je vous avais déjà contacté de mémoire au siècle dernier puis il y a une petite dizaine d'années à ce sujet, sans suite ; mais bon, aujourd'hui je me sens la force et la nécessité de revenir sur cette demande.

À 62 ans, après un parcours marqué par de lourdes épreuves de santé, je n'ai plus envie de laisser cette page ouverte. Il m'est progressivement devenu difficilement supportable de voir, dans un livre (au demeurant remarquable) le nom de l'assassin de maman condamné par la justice figurer parmi vos dédicaces. C'est complètement symbolique, je vous l'accorde, mais c'est comme ça.

Soyons clair : je ne vous demande pas de renier l'histoire de votre livre, simplement d'enlever ce nom dans les prochaines éditions ou mentions publiques, par respect pour la mémoire de maman, ses quatre enfants, cinq petits-enfants et trois arrière-petits-enfants.

Si cette demande devait rester sans réponse, je me verrais contraint de la transmettre directement à votre maison d'édition, voire de la rendre publique. Ce n'est évidemment pas une menace, simplement une démarche de vérité et de respect. J'aime beaucoup votre travail, je n'ai absolument rien contre vous, mais je supporte de plus en plus mal cette dédicace. Voilà.

Je vous remercie d'avance pour votre écoute et votre compréhension.

Bien respectueusement,

Jean-Christophe Gilbert  
30 rue Alphonse Rougier à Niort  
06 40 75 53 92  
<https://jcgilbert.fr>